

Aragón-Info, jueves 23 de enero del 2.003

Asociación Río Aragón contra el recrecimiento del embalse de Yesa
50683-Artieda (Zaragoza)
Tfno.-fax: 948 439 341.
C.e.: rio.aragon@jaca.com
Web: www.yesano.com

NOTA DE PRENSA

LA ASOCIACIÓN RÍO ARAGÓN ACUSA AL PRESIDENTE DE LA CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL EBRO DE MANIPULAR LA INFORMACIÓN EN TORNO AL RECRECIMIENTO DE YESA Y SER EL BRAZO EJECUTOR DE LA POLÍTICA TRASVASISTA DEL PARTIDO POPULAR

El pasado lunes compareció el presidente de la CHE, Sr. Lacasa para, una vez más, hacer una cerrada defensa del recrecimiento de Yesa y acusar a quienes no son "leales" colaboradores en la ejecución del mismo. Ante dichas declaraciones desde la Asociación Río Aragón queremos manifestar:

1. Una vez más el Sr. Lacasa intenta manipular a la opinión pública manifestando que no recrecer Yesa es no querer que el agua del Pirineo llegue a Zaragoza. Son llamativas estas declaraciones frente a otras de técnicos de la CHE que, cuando vieron peligrar la financiación europea de dicho abastecimiento por haberlo planteado ligado al recrecimiento de Yesa, afirmaron por activa y pasiva que eran dos proyectos independientes y que el abastecimiento a Zaragoza podía realizarse sin necesidad de recrecimiento. Esto es especialmente cierto al contar con el embalse de La Loteta. Otro tema es el intento de unir ambas cosas para utilizar a la opinión pública zaragozana, contando con intoxicantes campañas "publicitarias", como elemento de presión para que una opinión pública nada predispuesta apoyase tan disparatada y anacrónica obra.
2. El Sr. Lacasa, como brazo ejecutor del PHN del PP en la Cuenca del Ebro, impulsa con todas sus fuerzas el recrecimiento de Yesa sabedor de que es una obra imprescindible para poder realizar el trasvase del Ebro. Esto, que ya quedaba claro en la propia memoria del PHN, se ratifica en el reciente informe de la Universidad de Berkeley que anuncia la necesidad de construir más presas en la cuenca del Ebro para garantizar los caudales del trasvase.
3. El Sr. Lacasa manifiesta que no existe ninguna razón objetiva para modificar la cota de Yesa y, suponemos que por supuesto, ni tan siquiera se plantea posibles alternativas al no recrecimiento de Yesa. Desde la "Río Aragón" emplazamos al presidente de la CHE a un debate abierto con luz y taquígrafos para analizar si las necesidades de Aragón se pueden satisfacer o no sin recrecer Yesa. Estamos convencidos de ganar la batalla de los argumentos. Tal vez por eso nunca ha participado en foros donde pueda cuestionarse el viejo dogmatismo hidráulico de la CHE. Ni tan siquiera tuvo la valentía de comparecer en las Cortes de Aragón para dar su opinión sobre el Pacto del Agua.
4. El presidente de la CHE ha engañado al pueblo de Sigüés con el esperpéntico proyecto de los muros y a la opinión pública al no reconocer que la mayor traba que tiene el recrecimiento de Yesa es su situación judicial que habrá de convertirlo en un proyecto ilegal.
5. No esperamos sensibilidad cultural del actual presidente de la CHE pero, cuando menos, pedimos que sea respetuoso con los bienes declarados patrimonio de la Humanidad (Camino de Santiago) o Lugares de Importancia Comunitaria. Tenga al menos ese detalle ya que se ha mostrado incapaz de incorporar estos valores culturales, junto con los sociales, medioambientales o económicos a una gestión del agua desde nuevos y modernos parámetros de sostenibilidad.

Por todo ello, pedimos el relevo en la presidencia de las Confederaciones Hidrográficas de personas como el Sr. Lacasa, de mentalidad anclada en los planteamientos de comienzos del siglo pasado, de los cargos directivos de las mismas próximos a las consultoras ingenieriles y del hormigón y la puesta en marcha de Agencias del Agua acordes a los principios de la Nueva Cultura del Agua. Esto es algo inaplazable si queremos que la gestión de nuestros ríos y aguas suponga un camino de oportunidades para todos y no una fuente de conflictos sociales y territoriales y esté acorde con las directivas europeas.

Artieda-Jaca 23 de Enero del 2003

@@

BIBLIOTECA FRIDA KAHLO

La Biblioteca Frida Kahlo es un proyecto colectivo que nació hace ya algunos años. La idea surgió de personas del ámbito del colectivo Rebel de Zaragoza. Se trataba de recopilar, ordenar y archivar de manera autogestionada (sin ayudas ni subvenciones de empresas públicas o privadas) y sin ánimo de lucro, algunas publicaciones que no solían exponerse en las bibliotecas habituales. Textos de temática política (de diversas ideologías: desde el marxismo y leninismo hasta las ideas libertarias), novelas con contenido social (contra el racismo, contra la discriminación sexual y de género, por el internacionalismo de las luchas, la liberación de los pueblos, la solidaridad o el apoyo mutuo), además de otras publicaciones que consideramos interesantes: la defensa del planeta, la cultura aragonesa, la poesía o la filosofía.

Durante este tiempo, la Biblioteca ha tenido su sede en el Arrebato, en el barrio de la Madalena de Zaragoza, hasta que en Noviembre de 2002 se decidió trasladarla al “Birosta”, por considerarlo un local más adecuado para que todas las personas accedamos a sus contenidos.

En la actualidad, somos un grupo reducido de personas las que ordenamos, catalogamos y publicitamos las publicaciones de la Biblioteca Frida Kahlo. En cualquier caso, somos un grupo abierto a toda aquella que quiera aportar algo al proyecto, para lo cual puedes preguntar en la barra de “Birosta”, escribir a nuestro correo electrónico (bibliotecafk@hotmail.com), o pasarte por el local los viernes de 19 a 22 horas, que es cuando solemos estar.

Tratamos de difundir la lectura como instrumento de lucha contra el pensamiento único y uniformador que propone este sistema capitalista en el que nos encontramos. Creemos que a través de la lectura y la cultura popular se contribuye a la formación de personas libres, que tendrán más información de la realidad y más capacidad para decidir por si mismas acerca de lo que quieren hacer con sus vidas, y para actuar en el medio en el que vivimos.

También queremos que la Biblioteca Frida Kahlo sea de utilidad para el mayor número de personas, para lo cual nos esforzamos en ordenarla de la manera más accesible, para que podamos encontrar lo que más se aproxime a nuestros deseos lectores. También queremos animar a la donación o cesión de libros interesantes por parte de personas individuales. Podéis aportar aquel libro que os gustó o esa revista que os ayudó a comprender mejor un determinado tema.

La labor de propaganda de la Biblioteca Frida Kahlo es quizás la más complicada. Sabemos que la difusión de la lectura no es una actividad atractiva; por eso hacemos carteles, octavillas, marca libros y otras cosas que nos ayuden a dar a conocer la Biblioteca.

Por último, en la medida de nuestras posibilidades, trataremos de organizar actividades como proyecciones de documentales, audiciones de música, tertulias e incluso presentaciones de libros, para lo cual nos estamos poniendo en contacto con editoriales actuales y afines a nuestro proyecto, como Virus, Txalaparta...

Ah, y se nos olvidaba lo más importante. ¿Qué puedes encontrar en la Biblioteca Frida Kahlo?:

Libros de contenido político (tenemos algunos archivados, más profundos o “más tochos”, depende de cómo lo veas, que aunque no estén expuestos, son accesibles a todas)

Novelas con algún tipo de contenido político o social, textos de economía, filosóficos, de temáticas variadas como las drogas, el ecologismo, la lucha desde las prisiones o la nueva cultura del agua.

Revistas muy interesantes como El Viejo Topo, Kale Gorria, Nación Árabe, Hika, Página Abierta, Viento Sur, Libre Pensamiento, Amnistía Internacional... y otras del ámbito zaragozano como Gallopinto, Destino: Conflicto o Mambrú (si te interesa también podrías acceder a otras como “Molotov”, “CNT”, “CGT”, “Combate”,...);

Comics.

Fanzines de diferentes colectivos, la mayoría zaragozanos (el Acratador, RqR, Acción Libertaria,...)

Algunos vídeos de documentales y películas con contenido social.

En la actualidad tenemos poquitas, pero nuestra intención es ampliar la colección, con vuestra colaboración. Dejadnos la cinta que os mole, y nosotros tenemos grabadora.

El funcionamiento de la Biblioteca Frida Kahlo es sencillo. Puedes hojear cuanto quieras en la Birosta, con tal de que luego devuelvas lo que pillas. Y si prefieres llevarte algún libro a casa, debes hacerte socia, para lo cual tienes que traer un libro, dejarnos tu nombre y teléfono y te daremos tu carné de la Biblioteca. Podrás llevarte la publicación que quieras durante 2 semanas. Así de simple.

Nada más, solo deseamos que la disfrutéis. Ya sabéis dónde encontrarla. Su horario es el de Birosta, de martes a domingo, de 17 a 1hs., sábados y domingos desde las 13hs.

Salud y un abrazo.

Biblioteca Frida Kahlo. Enero de 2003.

@@

QUÉ ESTÁ PASANDO EN GALIZA

9 personas que visitamos distintas zonas de Galiza durante el pasado puente de Reyes pudimos ver con nuestros propios ojos las consecuencias de la Marea Negra tras el hundimiento del Prestige. Y nos apetece contároslo. Por eso os invitamos a la:

CHARLA Y PASE DE DIAPOSITIVAS

VIERNES 24 DE ENERO DE 2003
20,30 HORAS
Centro Social Autogestionado "LA TRAMA"
(C/MANUEL LASALA, 30- SECTOR UNIVERSIDAD)

Os esperamos! La contrainformación es fundamental para avanzar en nuestras luchas.